



Estadística

Región I Metropolitana con más trabajadores afiliados al IMSS (54.5%)

El Instituto Mexicano del Seguro Social publica mensualmente la estadística de trabajadores asegurados al IMSS. La Dirección de Información Estadística y Geográfica presenta el documento con dichas estadísticas actualizadas a enero 2020.

En el se muestran los datos correspondientes a los trabajadores asegurados al IMSS en el estado de Chiapas, además de una comparación con el país y las entidades federativas.

Entre otros datos se aprecia que en Chiapas el sector primario concentra 8.1% de los trabajadores asegurados; en el sector secundario se encuentra 18.7% y en el sector terciario se concentra el mayor número de asegurados con 73.2% del total de los 223,323 asegurados en enero 2020.

De las 15 regiones socioeconómicas de Chiapas, destacan la región I Metropolitana con 54.5% y la X Soconusco con 21.6% como las principales concentradoras de trabajadores afiliados al seguro social al contener poco más de tres cuartas partes de los trabajadores. El 24.0% de asegurados restantes se distribuye en las otras 13 regiones.

A nivel municipal, comparando el mes de enero de 2020 con el mismo mes de 2019, el municipio que registró el mayor incremento del número de trabajadores asegurados fue Venustiano Carranza (427), seguido de Suchiate (162), Huehuetán (51), Amatenango del Valle (32) y Huixtla (23), incremento asociado a la zafra azucarera.